



El Alcalde de Antequera

B A N D O

MANUEL JESÚS BARÓN RÍOS, ALCALDE-PRESIDENTE
DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA

HACE SABER

Queridos y estimados vecinos. Desde estas líneas, quiero reiterar y manifestar mi pesar y el de todo el Ayuntamiento por el accidente aéreo ocurrido en el día de ayer en los Alpes franceses y en cuyo avión viajaban 47 españoles y un total de 150 pasajeros que perecieron en tan fatal desenlace. En este sentido, quiero también manifestar públicamente la solidaridad de nuestro municipio con los familiares de todas las víctimas.

El fallecimiento de casi medio centenar de españoles ha supuesto que el Gobierno de España haya decretado desde hoy miércoles tres días de luto oficial, por lo que daremos cumplimiento a lo dispuesto en el Real Decreto 215/2015 ya publicado en el Boletín Oficial del Estado a la hora de colocar la bandera nacional a media asta, y por tanto como reza el Protocolo todas las demás integradas en la misma, en todos los edificios públicos municipales.

Es por ello que en uso de las facultades que me confiere la vigente legislación, vengo a testimoniar el pésame a los familiares de todos los fallecidos en este trágico accidente aéreo dando cumplimiento a lo establecido por el Gobierno de España desarrollando los tres días de luto oficial nacional en Antequera, durante los que no se celebrarán actos públicos oficiales y en los que las enseñas ondearán a media asta en todos los edificios municipales.

Antequera, 25 de marzo de 2015